



こんにちは 日本共産党府議会議員
さこ祐仁 議会報告

2012年4月29日NO140号

連絡場所
 日本共産党上京生活相談所
 813-2117

大飯原発再稼働反対の 国民世論は高まっています！

4月22日(日)
 学生らを中心にした「原発ゼロアクションinKYOTO」の取
 り組みで、「大飯原発絶対動かすなデモ」に参加。ス
 タート地点の市役所正門。



夕方5時30分から 烏丸今出川で、大飯原
 発再稼働反対の訴えを行なっています。



下は、4月12日(木)消費税廃止・上京区連絡
 会の「消費税増税ストップ学習会」です。



野田政権は、福井県にある
 関西電力大飯原発3、4号機
 の再稼働を妥当と認めて、福
 井県、京都府、滋賀県の知事
 の説得に動きだしました。
 しかしみなさん、まだ福島
 原発事故の原因究明も、何ら
 かの安全強化対策もできてい
 ません。そして50キロ圏内
 (待避圏)の避難対策も立っ
 ていません。
 政府の拙速な「安全抜き」
 「再稼働ありき」の決定は、
 この5月5日に北海道の泊原
 発が定期検査で止まり「原発
 ゼロ」を国民が体験し、原発
 がなくても電力不足はおこら
 ないことを知らせたくない
 という「よこしまな」動機から
 です。
 国民、府民の怒りの声は京
 都府知事まで動かししていま
 す。これまで関西電力と同じ
 火力、水力、原発による電力
 供給がベストミックスと言っ
 ていた知事も現在は、政府に
 対し、「原発政策に対する7
 項目の提言」を滋賀県知事と
 共同で提出し慎重姿勢(?)
 を示しています。
 みなさん、日本共産党は政
 府が原発からの撤退を決断
 し、5から10年で原発をゼ
 ロにするプログラムを作るこ
 とを提案しています。そのた
 めにも、節電・省エネなど進
 め自然エネルギーへの転換を
 はかかっていきましょう。

社会保障と税の一体改革、 「消費税増税」は許せません！

4月22日円山公園で消費税増税反対の集会に
 2000人が参加しました。
 私も四条通でアピールしました。



上京社会保障協議会・第7回総会
 に参加し、「政府の社会保障切り
 捨てに対し、みんなが頑張つて抗
 していこう」と話し合いました。
 (左下から二番目の写真)